

月刊

税理士事務所

CHANNEL

●監修●
ミロク会計人会連合会

2011.7

No.359



撮影：河井 彰夫 場所：常夜燈と鞆の旧商家（所在地：広島県福山市）

7

まるごと中国会

- 第36回全国統一研修会・京都大会 INFORMATION ● 記念旅行案内……2
- 事務所訪問 ● あさひ合同税理士法人 ……4
- 百年企業 ● フジミツ株式会社 ……7
- MJS サービスを活用した事務所経営 ● (税)錦織会計事務所/オフラインモジュール ……8
- 我が事務所の顧問先紹介 ● 丸京製菓(株) ……10
- ご当地自慢 ● 広島県廿日市市・呉市 ……12
- MJS INFORMATION ● フレンドシップキャンペーン&東京国立博物館招待 ……14
- ミロクシステム Q&A ● 『ACELINK Navi 記帳くん (よくあるお問い合わせ)』 ……15
- リレーエッセイ ● 中国ミロク会計人会 村中時光 ……19

★次号は“まるごと近畿会”です。

全国統一研修会・記念旅行案内

琵琶湖時代祭、有馬温泉、宝塚歌劇

「滋賀・京都・宝塚を巡る旅」

京都大会翌日の平成23年10月21日(金)〜23日(日)まで2泊3日の記念旅行を開催いたします。今年の記念旅行は滋賀「湖東、近江」観光と豪華琵琶湖ディナークルーズ、京都3大祭りのひとつである「時代祭」の鑑賞(出発地点である京都御所内の観覧席をご用意!!)、関西の奥座敷であり日本の三古湯に数えられる「有馬温泉」でのんびり温泉三昧、そして旅のラストでは本場、宝塚での「宝塚歌劇」鑑賞と、普段ではなかなか体験のできない企画が盛りだくさんの内容となっております。今月号では、そんな旅の見所をご紹介します!!

1日目/10月21日(金)

国宝「彦根城」

国宝彦根城400年祭りのキャラクターとして登場した「ひこにゃん」人気で盛り上がる彦根城は、江戸時代初期、琵琶湖の東岸に築城され、代々、彦根藩井伊家の築城として用いられました。



国宝の天守をはじめ、多くの櫓や門が数多く現存しており、重要文化財にも指定されています。広大な敷地内には四季折々の美しい景観が楽しめる庭園「玄宮園」や関ヶ原の戦いで井伊の赤備えと呼ばれた赤い甲冑など井伊家の名宝を展示する「彦根博物館」があり、見ごたえたっぷりです。

幻の安土城「信長の館」



安土城は1579年(天正7年)、織田信長の命により建てられました。世界で最初の木造高層建築といわれ、高さ約46メートルの壮大で豪華絢爛な城でしたが、わずか3年で焼失。以来「幻の名城」と呼ばれてきました。それから400余年も経た1992年(平成4年)。「スペイン・セビリア万博」の日本館メイン展示として安土城天主の最上部5階6階の部分が、原寸大にて忠実に復元され、その姿を現しました。万博終了後、新たに復元された部分を含め保存・展示しているのが、「安土城天主「信長の館」」。

天下統一にかけた信長の強い意志を見ることが出来ます。また最近では、「大河ドラマ」

マ江ノ姫たちの戦国」の撮影にも使用されました。

ここでは戦国時代の近江・安土城と織田信長などをテーマにした「安土城考古博物館」にも立ち寄ります。

紫式部ゆかりの地「石山寺」

石山寺は東寺真言宗の寺院です。如意輪観音が本尊で、京都の清水寺や奈良の長谷寺と並ぶ、日本でも有数の観音霊場です。「蜻蛉日記」「更級日記」「枕草子」などの文学作品にも登場し、特に紫式部は「源氏物語」を書く為に、この石山寺に7日間こもり執筆をはじめたとされていることから石山寺は「紫式部ゆかりの地」としても有名です。



豪華ディナークルーズ「ミシガン」

初日の締めくくりは日本一大きな湖、琵琶湖を悠々と進む外輪船「ミシガン」に乗船し、豪華ディナークルーズ!! 19世紀のアメリカの船舶をイメージした4階建ての広い豪華な船内の一室を貸し切り、懇親会を行います。

「びわ湖花噴水」をはじめとした夜景も楽しみのひとつ。船の上からの夜景は、陸から見る夜景とはまた違った味わいがあります。



2日目/10月22日(土)

世界遺産「二条城」



二条城は江戸時代、徳川家康によって上洛時の宿所として創建されました。桃山時代様式の全貌を垣間見ることができ、徳川家の栄枯盛衰のみならず、日本の歴史の移り変わりを見守ってきたお城です。また、特別公開として、普段は公開されていない二の丸御殿の中で通称「武者隠し」と呼ばれている金碧の障壁画で囲まれた「帳台の間」などをご覧いただけます。

観覧席で観る「時代祭」

京都3大祭りのひとつ「時代祭」は、平安神宮の創建と平安遷都1100年祭を奉祝する行事として、1895年(明治28年)に始まり、毎年、桓武天皇が794年(延暦13年)に長岡京から平安京に都を移された10月22日に行われます。この祭の特色は、神幸祭、行在所祭、還幸祭の神儀のほか、時代風俗行列が行われることです。明治維新から時代をさかのぼり江戸時代・安土桃山時代・室町時代・吉野時代・鎌倉時代・藤原時代・延暦時代と8つの時代が約2000人の行列によつて再現される一大時代絵巻は必見です。また、坂本竜馬や織田信長、紫式部といった歴史上の人物も登場します。



そして、なんとこの旅行では出発地点である人気の京都御所内の観覧席をご用意!! ゆつくりと鑑賞いただけます。

関西の奥座敷「有馬温泉」

時代祭をご鑑賞いただいた後は、一路関西の奥座敷とも称される兵庫県神戸市にある「有馬温泉」へと向かいます。日本三古湯のひとつであり、林羅山の日本三名泉や、枕草子の三大名泉にも数えられ、江戸時代の温泉番付では当時の最高位である西大関に格付けされています。名実ともに日本を代表する名泉のひとつである有馬温泉では、有馬でも数少ない元湯のひとつであり、自家源泉100%の金泉の湯を楽しめる旅館「古泉閣」にて、ゆつくりとおくつろぎください。

温泉街にも近いので、ぶらりと温泉街を散策してみるのもおすすめです。



3日目/10月23日(日)

漫画の神様 手塚治虫を偲ぶ 「宝塚市立手塚治虫記念館」

戦後日本において、ストーリー漫画の礎を築くなど現代にまでつながる日本の漫画・アニメ文化の隆盛のきっかけを生み出したことから「漫画の神様」と称されてきた漫画家手塚治虫。



「鉄腕アトム」「ブラック・ジャック」「ジャングル大帝」「リボンの騎士」など数々の名作を生み出してきました。
宝塚市立手塚治虫

記念館は、宝塚の街で育まれた手塚治虫の精神である「自然への愛と生命の尊さ」を基本テーマに、手塚治虫ゆかりの品やキャラクターがユニークに展示されており、子どもだけでなく、大人も楽しめる記念館です。

宝塚大劇場での 「宝塚歌劇鑑賞」

旅の最後は、本場、宝塚大劇場にて宝塚歌劇団のミュージカルをお楽しみください。

舞台上に出演するのは宝塚音楽学校の卒業生で、全員が未婚女性。1914年(大正3年)に初の公演を行って以来、今日も人気を集める女性歌劇団で、団員たちは「タカラジェンヌ」の愛称で親しまれています。



(c) 宝塚歌劇団 (イメージ)

今回は、宙組のMusical『クラシコ・イタリアーノ』最高の男の仕立て方―ショー・アトラクト『NICE GUY!!』その男、Yによる法則―をS席にてご鑑賞いただきます。

なお、今回の旅行はお席確保のため、例年より早く申し込みを受け付けさせていただきますことになりました。ミロク会計人会会員の方には、7月中旬に案内状とお申込書をお送りします。その他の方には、8月号のChannelに案内状とお申込書を同封いたします。

魅力いっぱい、近畿地方満喫の旅。お誘いあわせの上、お早めにお申し込みください。皆様方多数のご参加をお待ちしております。

未来に向かって きょうからスタート

主催…ミロク会計人会連合会
担当…近畿ミロク会計人会
協賛…株式会社ミロク情報サービス

第36回全国統一研修会・京都大会

日程/平成23年10月20日(木)

会場/ウエスティンホテル京都

〒605-10052 京都府京都市東山区三条ヶあげ
TEL:0775-7711-7111

■式典・基調講演

講師…株式会社独立総合研究所(独研)

代表取締役社長・兼・首席研究員

近畿大学経済学部 客員教授(国際関係論)

青山 繁晴(あおやま・しげはる) 氏

演題…「祖国の希望が今、目覚める」

「きょうから、あなたが考え、あなたがやる」



■第1分科会

企画運営…近畿ミロク会計人会&MJ S

演題…「顧客サービス強化に繋がる電子化の実践」

■第2分科会

講師…政策研究大学院大学特任教授

橋本 久義(はしもと・ひさよし) 氏

演題…「頑張れ日本の中小企業」

「中・韓・印・越・泰に負けない経営」



■第3分科会

講師…清水寺貫主

森 清範(もり・せいはん) 氏

演題…「心の三つのすがた」



●懇親ゴルフ大会

日程/平成23年10月21日(金)

会場/琵琶湖カントリー倶楽部

〒520-3005 滋賀県栗東市御園513番地
TEL:077-558-0121

顧問先と金融機関の 橋渡しを行って地域貢献、 岡山を元気にする！！



あさひ合同税理士法人

税理士法人化が 代替わりをスムーズに

— 高木先生はあさひ合同税理士法人の2代目の代表社員だそうですね。

高木 先代は奥山皖まきという税理士でした。もともと私は彼のもとで働きながら、税理士資格を取得し、それからは勤務税理士として働いていたのです。

— 税理士法人にしたのはいつですか。

高木 平成19年に税理士法人にしました。以前から税理士法人にしようという話はあったのですが、先代が病気になることもあり、税理士法人化を進めました。しかし、その頃先代はまだまだ元気だったので、正直いつて私自身はそれほど深刻に考え

あさひ合同税理士法人は平成19年に設立、歯科医業界に強い税理士法人として知られています。また、代表社員を務める高木正男先生は元銀行マンという経歴を生かし、顧問先と金融機関との橋渡しの活動にも積極的に取り組んでいます。さっそく、そのお仕事ぶりを拝見させていただきました。

ていませんでした。

— 先代はいつお亡くなりになったのですか。

高木 3年前の12月下旬に亡くなりました。前々月まで申告書や報告書に目を通していましたので、本当に急なことでした。所長の急死で職員や顧問先が離れてしまう例を耳にしますが、税理士法人にしていたこともあって、代替わり自体はスムーズに進めることができました。もし税理士法人にしていなければ、先代が亡くなった直後、12月末の申告業務など顧問先にご迷惑をかけていたかもしれません。

— 税理士法人の場合、法人内に2名以上の社員税理士が必要になります。そのあたりは代替わりの際にうまく

住 所／〒700-0822 岡山県岡山市
北区表町1-7-15
T E L : 086-226-5566
F A X : 086-226-1802
設 立／平成19年
職 員 数／20名
導 入 シ ス テ ム／ACELINK Navi
<http://www.asahi-gk.co.jp/>



先代の意思を引き継いだ高木正男先生

銀行マン時代の経験を生かして 融資案件を円滑にすすめる

—ところで、高木先生は元銀行マン
だそうですね。

高木 大学に入った頃は、とにかく
県外で働きたいという希望を持ってい
ました。とくに旅行好きだったもの
です。JTBなどの旅行代理店
で働くことを夢見ていましたね。で
すが、19歳のときに父親が急逝して
しまい、ふるさとの岡山で就職する
ことにしたのです。やはり母親を残し
て県外に出るのはためらいがありまし
たから。そして、縁あって地銀である
トマト銀行に入行したのです。
—銀行ではどのような業務を担当さ
れていましたか。

高木 入行当初は預金業務などを担
当していましたが、すぐに得意先の融
資を担当するようになりました。当
時はまだ得意先のためにもなり、銀
行のためにもなるウインウインの關係
性を築けるような時代だったように
思います。しかし、バブル景気が過熱
するのにしたがつて、その状況は刻一
刻と変化していきました。銀行は自
分の利益ばかりを追求し、そのため
だけに融資をすすめるようになって
いったのです。そこには、得意先と

もに成長する”という考え方はほと
んど感じられなくなりました。そし
て、銀行の言うことに付き合う得意
先を増やした人間が優秀だという風
潮が蔓延するようになっていったの
です。私はその頃から徐々に違和感
を覚えるようになり、それから5、6年
経ってから銀行を辞め、税理士を目
指すことを決意しました。
—税理士事務所で働くようになって、
どのようなことを感じましたか。

—銀行マン時代の経験は生きていま
すか。
高木 銀行マンの頃は完成している
決算書を見て文句を言う立場だった
のですが、今は顧問先と一緒に決算
書を作成する立場となりました。銀
行の欲しいものと顧問先が表現した
いものとの折り合いのついた決算書
の表示ができ、双方の役に立てるの
が喜びです。私は銀行側の気持ち
がわかります。どんな顧問先に融資
したいのか、どういう要素があれば融
資にOKが出せるのか、その銀行が
本当に顧問先のことを思って融資し
ようとしているのかといったことが
わかるわけです。そして、だからこ
そ顧問先と金融機関の橋渡しのな

税理士までの道のり

高木先生が現在の事務所に入社
したのは、夕刊で求人募集を見か
けたのがきっかけだったそうです。
「募集要項には簿記2級取得者と年
齢30歳までという条件があったの
ですが、当時の私はすでに30歳を
過ぎていました。それでも、何とか
面接をお願いし、入社することがで
きました」と高木先生。事務所に入
った当初、高木先生は独立を志してい
たそうですが、先代の奥山先生と働
いているうちに、事務所を継ぐこと
を考えるようになったそうです。そ
して、事務所勤務と試験勉強に12
年ほど励んだ後に、税理士資格を
取得することができたのです。

解決できたのですか。
高木 法人化した際は先代と私の
2名が社員税理士として登録してい
たのですが、先代が急逝したことで、
もう1名、社員税理士として登録を
してくれる税理士を探さなくてはな
らなくなりました。税理士法人の場
合、社員税理士が1名になった場合、
半年以内に2名以上にしなければな
らないからです。その年の12月、運
良く職員のひとりが税理士試験に合
格したので、彼に社員税理士として
登録してもらいました。彼にはしげ
らく補助税理士として経験を積んで
もらおうと思っていたのですが、急場
を凌ぐためにも力を貸して欲しいと
依頼したのです。

役割を果たすことができると感じています。たとえば、担当の銀行マン自身が融資したいと思っても、上司の承認がなければ実行に移すことはできません。そういう時には、銀行マンと一緒にどうすれば融資実行の条件を満たすことができるかを考えて、書類を作成したりするわけです。

幅広い業種を支援 顧問先のIT化支援にも力を注ぐ

—顧問先にはどういった業種が多いですか。

高木 歯科医院の顧問先が多いですね。顧問先に歯科材料店があることと、先代が岡山大学歯学部の一期生とパイプがあつたことから、歯科医院の顧問先が増えていきました。おかげで、医院開設のノウハウを得ることができ、いまだに新規の顧問先が増えています。

—歯科医院といえば開業数が増えすぎたため、競争が激しくなっていると聞きますが。

高木 パイの食い合いが激しいだけでなく、少子化で子ども患者数が著しく減少するなど、多くの歯科医院が戦々恐々としている時代です。ですから、最近単に歯を治療するだけでなく、ホワイトニングやインプラン

トなどの得意分野を持ち、差別化を図ることが重要になっていきます。平均すると全体の売上げは落ちているものの、そういった差別化に成功しているところは順調に成長を遂げています。歯科医院は5、6年前に金融機関から構造的不況業種と言われてしまったのですが、一概にそうとは言い切れません。

—歯科医院の他にはどのような業種がありますか。

高木 業界に関連した薬局などの顧問先も増えています。建設業や小売・卸業などの顧問先もあります。また、最近公益法人への移行手続きなどにも力を入れています。10年ほど前から勉強を続けてきたこともあり、ここ数年は介護系の方から相談が増え、法人設立までお世話をしています。

—IT化支援にも特に力を入れているようですが。

高木 中小零細企業の場合、ITを導入することで大幅な業務改善を実現することが多々あります。そこで、顧問先などがITを導入するお手伝いをしています。給与計算ソフトを入れるところから始めて、IT化に興味を持つてくれるようであれば、事務関係やより高度な税務会計のソフトといった具合に徐々に範囲を広げていくのです。そうすることで、しだい

に自計化の流れを促進させることもできますしね。

—MJSのシステムはいつ頃から使いはじめたのですか。

高木 私が事務所に入ったときから、先代がMJSのシステムを使っていました。それ以来、使い続けているわけですが、昔よりも格段に簡単に申告書を作成できるようになっていと思っています。MJSのシステムで5期分のBSとPLを比較できるようまとめて、それを顧問先のところに持って行けば、経営に関していくらかでも話をする、ことができるので、非常に重宝しています。

—これからも顧問先のために尽力してください。本日はありがとうございました。



事務所風景

百年企業

フジミツ株式会社

住所/山口県長門市東深川25537番地1
 TEL 0837122133505
<http://www.fujimitsu.jp/>

山口県を代表する蒲鉾の老舗メーカーが中国進出を経てグローバル企業に!!

古くから蒲鉾の産地として知られる長門市仙崎で誕生したフジミツ(株)創業120年の伝統の味と技で、現在も多くの顧客から愛されつつづけている。また、昨年から中国ビジネスにも本格的に乗り出し、販路をさらに拡大しつつあるという。そのあくなき挑戦を紹介したい。

1887年に創業して以来、一貫して蒲鉾などの魚肉練製品をつくりつけてきた食品メーカー。その伝統の技術は他社の追従を許さない。なかでも、最大の特徴は板の下から直火でゆつくりと焙りながら焼き上げていく「焼き抜き」という製法。ゆつくりと焙ることで魚の旨味を逃がさないのが特徴だ。もちろん、微妙な火加減は同社の職人たちの手にかかっている。

また、一般的な蒲鉾は冷凍すり身で



グローバル企業を目指す藤田雅史社長

作られることが多いが、同社では鮮魚のすり身も使用しているという。仙崎工場では仙崎漁港や近隣の漁港から朝仕入れたものをその日のうちにさばいて、練り工程に回す仕組みになっているのだ。ちなみに、同社では食品安全に関する国際規格「ISO 22000」を魚肉練製品業界で5番目の早さで取得しており、安全・安心な商品づくりを展開している。また、人気商品のチーズ入りひと口蒲鉾「チーズころん」の製造工程に関してはその場で販売員に声をかければ、自由に見学させてくれるという。

とはいえ、昔ながらの練製品だけでは、時代ニーズに対応するのは難しい。そこで、同社では「めかぶ」や「鯛めしの素、鶏めしの素」といった非練製品の開発にも力を注いでいると



新商品「天べえ」

いう。そのほかにも、この6月には厚さがわずか3〜4mmという煎餅のような天ぷら「天べえ」という新商品を発売、夏場のビールにピッタリの絶品蒲鉾である。また、新商

品の開発と同時に、自社製品を活用したレシピづくりにも力を入れている。「顧客の心を掴むためにも、積極的に商品の活用方法を提案しつづけていきたい」と藤田雅史社長は話す。

こうした攻めの姿勢は経営方針にもあらわれている。同社はもともと藤光蒲鉾工業(株)という社名だったが、07年2月をもってフジミツ(株)に社名変更したのだ。そこには「総合食品メーカーとして飛躍したい」という藤田社長の思いが込められている。

そして、その言葉通り同社は2010年4月には中国山東省の大手食品メーカーである泰祥グループの中核企業である榮成泰正食品有限公司とともに、榮成泰正藤光食品有限公司という合弁会社を設立。さら

に榮成藤光食品有限公司という独資会社も設立したという。なお、榮成泰正藤光食品ではレトルトおでんやカニカマ、竹輪、揚げ物などを生産し、榮成藤光食品を通じて中国国内および日本に販路を展開しているという。

日本の老舗の味と技が世界に進出。まさに山口県が誇るグローバル企業である。

〈後藤俊夫の百年企業レポート〉

同社は創業以来、伝統的な味と技を柱にしながら、イノベーションを繰り返してつづけています。製造方法に関しても、伝統的な手法だけでなく、最新の生産ラインを組み合わせることで、効率化や品質の向上に努めつづけているのが特徴です。

しかも、そのスタイルは日本工場のみならず中国工場にもあらわれています。日本人2名を中国工場に出向させ現地工場でも日本人による管理を行い、HACCP(食品の衛生管理の手法)への対応を進めています。その徹底した食品づくりへのこだわりには脱帽させられます。これからは中国や韓国、東アジアへと販路を広げ、グローバル企業として地域をリードしていつてもらいたいものです。

後藤俊夫教授 東京大学経済学部卒業後、ハーバード大学でMBA取得。日本電気株式会社(NEC)に入社、ソリューションビジネス事業推進部長等を歴任。静岡産業大学教授を経て、05年光産業創成大学院大学教授を経て、日本経済大学教授に就任。専門は経営戦略(ファミリービジネス)。

顧問先で申告書作成まで行えるオフラインモジュールの活用で 決算にかかる業務は50%削減できたと実感しています。

総合入力システムの時代より外出先での入力処理を実行。現在はオフラインモジュールで決算や申告書作成までを行うことで、業務の効率化を実現した税理士法人錦織会計事務所
の錦織澄先生に、MJS広島支社の田島支社長と田中支社長代理が聞いてみた。

田島 オフラインモジュール（以後、オフライン）をご利用の職員様は何名ですか。
錦織先生（以下、敬称略） 私の事務所は全員で16名ですが、顧問先に訪問する職員11名全員がオフラインを利用しています。

田島 主にどのような時に利用されますか。
錦織 決算業務ですね。オフラインは事務所でするのと同じ処理ができますから、大変便利です。顧問先で決算内訳書や償却費の計算をしたり、申告書の作成など、基本的に決算業務は顧問先で行っています。顧問先で処理すれば、必要な資料がすぐに確認できま

すから効率的です。ある程度、顧問先で決算資料を揃えられるところは、事務所内にいる職員が処理します。
田島 オフラインはいつ頃から利用されてますか。
錦織 ずいぶん前から利用していますよ。DOS版の頃に総合入力システムを利用していましたが、NECの98シリーズ時代でしたね。

田島 ありがとうございます。オフラインでの総合入力システムではできなかった法人税申告書などの処理もできるようになりましたので、多くの会計事務所でご利用いただいています。持ち出し用の専用PCを用意されているのですか。
錦織 いいえ、事務所でするPCをノートにしています。持ち出す場合も同じPCを利用して、事務所内で利用するならば「デスク

トップのほうが使いやすいのでは？」と思ったこともありましたが、ほかの事務所はどうなのでしょう。

田島 ノートPCにモニターを接続して利用している方もいます。持ち運びには、コンパクトなノートPCのほうが良いのですが、長時間利用するときには大画面で利用したいという方もおられます。また、最近はやい型のモニターを利用する方も増えました。

田中 オフラインを利用して、業務効率はどうくらい変わったと感じますか。
錦織 お客様の規模にもよりますが、事務所に戻って作業するよりも50%は業務削減できていると思います。

**持ち出すデータは最小限に！
不要な印刷も行いません**

田中 セキュリティ面の不安や今までトラブルはありましたか。
錦織 今までトラブルはありません。セキュリティ対策は気になるところですが、利用する個人の意識の問題が

大切だと思います。特別に何かをしているわけはありませんが、職員へは必要なデータのみを持ち出すよう



広島支社 支社長代理
田中雅幸



広島支社 支社長
田島幸和

に指導をしています。

しかし、セキュリティの不安はありません。そこで、Windowsへのログイン時のパスワード以外にも、PC起動時のパスワード設定もしています。

顧問先でのPCの管理にも気を付けています。席を離れる場合には、最低限、電源をOFFにするよう指導しています。お客様は信頼していますが、いろいろな人が出入りするところもありますから。

田中 最近はこちらのデスクということで、ノートPCも鍵のかかる場所に保管して帰る事務所もあります。先生の事務所では何か対策をしていますか。

錦織 そこまではしていませんが、今後の検討課題です。私の事務所では職員が仕事をする部屋は施錠をしており、お客様は応接室以外には入れないようになっています。顧問先の資料などもありますから、職員以外の方の目に触れないようにしています。

先日もある方から「先生の事務所はお客様のおいがしませんね」と言われました。それほど、顧問先に関する書類などが目に触れないのだと思います。

田中 最近、書類を保管する際、顧客が見えないように工夫している事

務所が多くなりました。

錦織 お客様の説明のために必要な書類は印刷してもかまいませんが、それ以外の確認用の資料などは印刷しないようにしています。以前は資源の有効活用ということで裏紙を利用していましたが、今は使用後はすぐにすべてシュレッダーを行っています。役所の封筒は再利用しますが、顧客名の入った封筒は利用しないなど、小さなことですが気を付けています。

田島 たしかに封筒の再利用も気を付けるべきですね。

錦織 最近悩んだのはクリアファイルをどこまで利用するかです。顧客名が入っていますから、宣伝になるということも考えると利用したほうが、とも思いましたが、同業者へ渡してしまつたらなどと考えた結果、顧客名が入つたものはすべて事務所外へ持ち出さないことにしました。

田島 職員様が意識をもって取り組むことが大切ですね。10年以上、オンラインをご利用いただいている職員様からの評判はどうですか。

錦織 便利に使っていますよ。利用していないのは私だけです(笑)。職員は出かけるときにはかならずオフラインを持ち出します。今後とも利用していこうと思っています。

田島 十数台のPCの管理は大変ですね。

錦織 そこは地元で事業所を構える業者に任せています。何かトラブルが起これば、1時間でも業務がストップしては大変です。そこで、すぐに対応していただけたところをお願いしています。

田島 ここ松江(島根県)は、広島から車で3時間と離れており、皆様にご満足いただける対応ができていますか、気がかりです。

錦織 不便だとは思っていません。欲をいえば、松江支社があればいいと思いますが(笑)。顧問先に紹介する時もMJSなら定期的に松江に来ていたので「安心ですよ」と伝えていきます。

田中 ありがとうございます。広島支社に何かご意見はありますか。

錦織 担当者に電話が繋がりにくいことですね。システム的なことはコールセンターを利用することもありますが、私の事務所をわかっている方と話したいという時に困ります。

田島 申し訳ございません。MJSへのご意見はありますか。

錦織 システムの機能については、私も含め職員も他社に比べMJSが優れていると思っています。ただし、値段が高いのである程度の規模の企業

にしか導入できません。小規模の企業には記帳くんを紹介していますが、使用料ではなく、売り切りで提供できるよう検討ください。

田島・田中 皆様のご意見として申し伝えます。本日は、ありがとうございました。



錦織 澄 代表社員

取材事務所：
税理士法人 錦織会計事務所
代表社員／錦織 澄
〒690-0887
島根県松江市殿町111番地
松江センチュリービル
TEL：0852-24-4321

※本文中の会社名および製品名は、各社の商標または登録商標です。

我が事務所の顧問先紹介

たったひとりのあなたのために心をこめておいしい和菓子をつくりたい。日本の四季の味を伝えたい。笑顔の生まれる健康づくりをお手伝いしたい。安心できる商品をつくりつづけたい。この道以外歩まないことを決意し、「あん」を使った和菓子づくりにこだわり続け、成長を続けてきた丸京製菓株式会社（以下丸京）の驚見雄司副社長。その変遷と今後の展開を税理士法人田中事務所の田中康裕代表社員が訪問インタビュー。



▲田中先生（写真左）と驚見副社長

田中代表社員（以下役職略）さっそくですが、創業時のことをお話してください。

驚見副社長（以下役職略） 私の祖父驚見岩作が当時あんこ屋をやっていた板見定一郎さんに和菓子屋を一

緒にやらないかと誘われて昭和33年（1958年）に創業しました。祖父は衣料関係の仕事をしていたそうので、まったく畑違いの仕事を始めたこと、で苦労したと聞いています。

田中 創業の年に丸京製菓株式会社として設立されています。その経緯についてお話しください。

驚見 代表取締役社長に板見定一郎さんが、代表権をもった専務に驚見岩作が就任しました。その後は、板見家が社長を、驚見家が番頭格をやるよう

な組織体制になっていきました。

田中 当時の販売先はどこでしたか。

驚見 主に大手スーパーのプライベートブランド商品の生産を受託していました。

田中 その後、いろいろな商品を開発販売されていますが、これまでのヒット商品と売れ筋商品はどのようなものがありますか。

驚見 常に新しいものを開発し販売していかねばなりません。「衛生ボーロ」「そば饅頭」「味の銘作」「どらやき」「薄皮まんじゅう」など、多くの商品を開発販売しています。特に「味の銘作」は当社独自の全国のスーパー向け和菓子18個のセット商品で、現在でもヒットし続けています。



▲どらやきのまち広告

田中 販売エリアをだんだん広げられています。その経過をお話しください。

驚見 創業当初は、板見さんがあんこ屋を営み近所のお菓子屋さんに卸していたので販売先にご迷惑がからないうように県外への販売からスタートしました。その後、商品の発売に合わせ中国圏、西日本、全国へと順次

拡大していきました。

田中 「どらやきのまち米子宣言」や「どらやきの日（4月4日・日本記念日協会認定）」の設定。さらには「大好き！どらやき体操」を作られるなど「どらやき」に力を入れられていますね。

驚見 1988年の創立30周年を迎えた時に、これまでと違った商品をと、どらやき、団子、大福を検討し消去法でどらやきに決めました。競合先にはパン屋さんや銘店がありましたが差別化のため

にあんの中に栗を入れたところ、それが大ヒットしました。その後はどらやき専門店「どら吉」をオープンさせ、大きなどらやきシリーズも販売しています。現在、生産量1億2000万個に上り、日本のシェアNo.1を達成しています。どらやきを米子発のお菓子として定着させたことの思いからです。

田中 どらやき開発で苦労されたところはどこですか。

驚見 若い人は甘さ控えめ志向が強くと、甘さを控えたら日持ちが悪くなるというジレンマがありました。そこで知り合いから紹介されたのが、山



▲丸京製菓どらやき

根昭美博士が二十世紀梨の長期保存法の研究中に発見した「氷温技術」でした。一定期間氷温(0度からその物質が凍結するまでの温度)で保存するとみずみずしく、しかもすつきりした甘さになり、おいしさが長持ちすることができるとのことです。このおかげで問題を解決することができました。
田中 設立から約半世紀53年が経過しましたが、その間の紆余曲折についてお聞かせください。
驚見 危機に面したことが、数回ありました。最初が1979年の第2次オイルショックにより日本経済が大不況に陥った時。それから、1989年の北海道産小豆不作に

より相場が高騰し、売上利益が急降下した時。最大の危機が、1993年に当社の売上シェアNo.1で65割を占めていた菓子問屋の橋高(株)が倒産した時でした。この時社長から、あんこ屋はあんこ屋に徹し、和菓子は縮小しても

いいのではとの話が出まして、当時常務であった現社長が「私にやらせてくれ」と直訴し、1995年代表取締役社長に就任しました。
田中 斬新な工場を新設されましたね。
驚見 2002年に事業拡大のために作り直しました。その時取引先を招き、生産ラインを見てもらったのです。氷温技術を使った衛生的な工場」として披露しました。この工場が、トップセールスマンの役目を果してくれ取引量が増大しました。
田中 今後の展開についてお話しください。
驚見 新工場竣工に合わせて、OEM事業から撤退し、「菓子庵丸京」ブ



▲丸京工場写真

ランドを創設しました。そのブランド商品の売り場が「丸京ショップ」です。現在、丸京ショップを全国1,000店舗に拡大させました。今後は、国内流通市場の需要を喚起し丸京ショップの拡大。直営店展開の拡大と海外進出を3本柱と考えています。

田中 輸出事業についてお話しください。
驚見 国内の販売だけでは売上げが頭打ちになると考えていたところ、取引先が米国ロスにどらやきを持って行ってくれたのです。2004年に社長みずから試食販売のプロモーションを行い成果を上げることができました。その成功の事例を韓国や台湾、香港に持ち込み販売できるようになりました。輸出事業も年間5億円を達成するまで成長しています。
 しかも、国内のバイヤーさんがロスに視察に行かれた時に丸京のどらやきを目にされて、国内でも置いてくれるようになりました。逆輸入ですね。
田中 本日はありがとうございました。目標に向かってこれからも邁進してください。

田中先生が関与することになった経緯

田中 社長と私は研修マニアで、17年前に「盛和塾」で出会ったのが最初でした。当時はお互い30代で、社長は専務でした。その時「私が社長になった時には顧問を頼む」といわれていまして、約束通り社長になった時に顧問を依頼されました。社長は1年の1/3は本社、1/3は東京の営業本部、1/3は海外に行かれるなどエネルギーの塊のような方です。

■訪問事務所概要

事務所名…税理士法人田中事務所

代表社員…田中康裕

住所…〒6833-0845

鳥取県米子市旗ヶ崎7-11-25

TEL…0859-2910902

■紹介会社概要

商号…丸京製菓株式会社

資本金…4,080万円

住所…〒6833-0845

鳥取県米子市旗ヶ崎2002-2

TEL…0859-2214136(代)

代表者…驚見 浩生

創業…昭和33年(1958年)

創業者…驚見 岩作

年商…32億(2010年)

決算期…年1回、7月

社員数…215名(男50人、女165人)

事業内容…和菓子製造販売業

ご当地自慢

広島県 廿日市市

廿日市市(宮島)案内人／

河本不二雄税理士事務所

河本不二雄 所長



宮島を案内する河本先生

宮島のシンボル「厳島神社」と 原始林を有する「弥山」

大河ドラマ『平清盛』の撮影を控え、宮島は一段と盛り上がりを見せています。というのは、宮島のシンボルでもある厳島神社は平清盛と深い縁があるからです。厳島神社そのものは1400年もの歴史を持つているのですが、現在の海辺に浮かぶような「寝殿造り」の姿にしたのは平清盛なのです。おそらく厳島神社を造営するシーンは大河ドラマでも放映されるでしょうから、今から実に楽しみです。皆さんも大河ドラマを見る前に、実物の厳島神社をご覧になってはいかがでしょうか。

また、宮島は古くから信仰の土地だったことから、手つかずの自然が豊

富に残されています。とりわけ弥山の

北斜面一帯はマツブサやヤマグルマと

いつた原

始植物が

自生する

原始林と

なっており、昭和

4年には

天然記念

物にも指定されています。ロープウエ

イで山頂まで登ることができるので、

日本の原始林の美しさに浸ることが

できます。また、この美しい自然林

を取り囲む宮島海域は瀬戸内海屈指

の美しさといわれており、牡蠣やアナ

ゴの名産地として知られています。も



厳島神社の鳥居

宮島が誇る伝統工芸 「杓子」と「宮島彫り」

宮島が「杓子(宮島ではしゃもじのこと)を杓子と呼ぶ)のメッカ」といわれていることをご存じでしょうか。杓子は寛政年間(1789〜1800年)に宮島在住の僧・誓真(せいしん)が、町の特産品として杓子の制作を考え、その制作方法を伝授したとされています。

す。その逸話を象徴するかのように、商店街には宮島の職人の手による巨大な杓子が飾られており、観光客の目を引いています。

当初、宮島の杓子は土産物としての需用が高かったようですが、材質や形の良さに加え、臭気がなく米粒がつきにくいといった特徴が受け、明治以降は日用品としての需要が増加していったようです。

こうして一時は全国的に販路を広げた宮島の杓子ですが、大量生産品が普及すると同時に、職人の数も減少していきました。しかし、それでも宮島の職人は粘り強く杓子作りを手掛けています。たとえば、杓子職人・小田隆一さんの工房では、一般的な杓子から3尺以上の大杓子までを今も手作りして仕上げられています。アツという間に均一な厚みと丸みを帯びた杓子を仕上げる様には惚れ惚れさせられ



杓子の制作風景(小田隆一さん)

ます。

また、宮島には宮島彫りという

伝統工芸も

あります。こ

れは江戸時

代の終わり

頃に、甲州の職人から伝えられた木

彫りの技術がベースになったもの。木

材の素地を生かした仕上がりの特徴

があり、絵柄のみならず、木目の美

しさにも定評があります。一般的には

お盆や茶器に厳島神社や宮島の風景

が彫られたものが多く、お土産品と

しての需要が多くを占めています。

こうした伝統工芸は全体的に厳し

い状況にあ



宮島彫りの制作風景



宮島の風景を描いた宮島彫りのお盆

りませんが、宮島彫り職人の広川和男さんは「厳しい状況だからこそ、宮島が誇る伝統工芸がこれからも輝き続けることを願うばかりです。」

呉市案内人／
迫正博税理士事務所
松葉 秋水 税理士



松葉先生とヤマトギャラリー零

戦艦大和のふるさとにある 松本零士の「ヤマトギャラリー」^{ZERO}

呉市は戦艦大和がつくられた街です。そのため、05年12月に公開された映画『男たちの大和』の舞台となり、その映画のセットを収容した「大和ミュージアム」があることでも知られています。

軍港としての面影は今も残っており、海岸にはIHIなどの造船拠点多数軒を連ねています。また、戦艦大和が造られたドック跡も残されており、歴史ファンの間ではちよつとした観光スポットになっています。なお、その周辺には海上自衛隊の拠点もあ



海上自衛隊の潜水艦

り、自衛隊の潜水艦を目の当たりにすることができません。

戦艦大和だけでなく、最近では「NPO法人くれ街復活ビジョン」の活動が注目を集めています。そのひとつが2010年8月にオープンした「ヤマトギャラリー零」です。これは「呉れんが通り商店街」の活性化を目的に、商店街や呉信用金庫などが協力して開設した施設。雑貨店が入っていたビルを再利用して、宇宙戦艦ヤマトや原作者の松本零士さんの作品にまつわる資料などを多数展示しています。呉市が戦艦大和の街だということ、宇宙戦艦ヤマトの原作者である松本さんに協力を打診し、名誉館長に就任してもらったそうです。



宇宙戦艦ヤマトの模型

そんなギャラリーのなかには精巧につくられた宇宙戦艦ヤマトのレプリカや松本さんが作中のマシンを描く際にモデルとして使用した本物の戦車や戦闘機のパーツなど、ファンにはたまらないアイテムがズラリ。また、天窓から明るい日差しが差し込む最上

階では、地元の飲料メーカーがつくったラムネやコーヒーをいただくことができるようになっていきます。最上階では松本作品に関する書籍や漫画を閲覧することもできるので、漫画喫茶のようにして利用することもできます。

古民家を宿泊施設にアレンジした「石段の家プロジェクト」

つぎに紹介するのは同じく「NPO法人くれ街復活ビジョン」が手掛ける「石段の家プロジェクト」です。呉市は古くから山の斜面に沿って、家が建てられてきた街です。そのため、山沿いには数多くの石段があり、その上から海や船を眺めることができるようになっていきます。こうした風景は私たちに



松葉先生と二百階段

とつてはごく当たり前のものなのですが、市外から来られた方にとっては一風変わった経験となるようです。

「石段の家プロジェクト」とはこの呉ならではの特色を生かすために、高台の古民家を宿泊施設に改装し、観光客に利用してもらおうというもの。最初に手掛けた古民家は、映画『海猿』のロケでも使用された「二百階段」を登り切ったところにあるま



石段の家から見た呉の街並み

す。施設のお風呂場からもこの眺めを堪能できるので、ゆつくりと湯船に浸かりながら呉の夜景を楽しむこともできます。

なお、地元の飲食店を活性化させるために、基本的に食事の提供などはありませんが、地元の宅配・ケータリングなどは利用することができるといえます。しかも、宿泊費用はビジネスホテルよりも安価でお手頃。そのため、最近では大学生や若いOLさんたちが利用するケースが多いようです。1名様からでも利用可能ですので、呉にお立ち寄りの際には是非ともご利用ください。(NPO法人くれ街復活ビジョン)

☎082312516826

ご当地自慢 広島県 廿日市市 呉市

顧問先様・お知り合いの税理士様をご紹介ください！

フレンドシップキャンペーン実施中

ご紹介期間：2011.07.01～2011.09.30

ご成約期間：2011.07.01～2011.12.31

このようなお悩みを抱えた顧問先様や税理士様に、MJSの製品をご提案させていただきます。

システムが老朽化、
業務効率も悪い！



情報漏えいなど
セキュリティが心配！



税制改正も多く
運用コストが高い！



顧客からIT化の
相談を受けた！



ご紹介いただいた方が、MJS製品をご成約期間内にご契約いただいた場合、ご成約金額に応じて、インターネットでサプライ用品などのお買い物ができるM-martポイントを最大20万円分差し上げます。

※詳しくは、MJS担当支社までお問い合わせください。

MJS INFORMATION

東京国立博物館「空海と密教美術」特別展にご招待！

本展では、空海が唐から持ち帰った
經典、絵画、仏像、仏具そして空海が
活動の拠点とした神護寺、高野山（金
剛峯寺）、東寺に伝わる自筆の書や製
作を指導した曼荼羅、仏像など空海
ゆかりの品々、さらに、空海の息吹が
残る九世紀に造られた作品など密教
美術の名品を紹介いたします。

空海は日本にはじめて真言密教を伝
え、以後の仏教とその美術に大きな影
響を残しました。この展覧会では、四章
構成で空海とゆかりの密教美術をご覧
いただけます。

〔第一章空海〕空海の仏教求道の宣言と
もいえる讐誓指帰（ろうしいき）、筆の
献上文といった自筆の書や肖像などに
よって、空海の人となりを紹介します。

〔第二章入唐求法〕中国に留学した空海
は短期間で密教のすべてを修めます。こ
の章では、空海が中国から持ち帰った絵
画、仏像、工芸などを展示します。

〔第三章密教胎動〕中国から帰った空海
は、寺院・仏像の造営や著述など多彩
な活動を展開します。ここでは、空海ゆ
かりの絵画、書、仏像、工芸などを展示
します。

〔第四章法灯〕空海の思想は弟子たちに
引き継がれます。まだ空海の息吹が残
る九世紀の作品を中心に密教美術の名
品をご覧いただけます。空海ゆかりの作
品で、密教宇宙を体感。国宝・重要文化
財98.9割！夢の特別展がこの夏い
よいよ開幕です。

今回、ミロク情報サービスよりこの展
示会に10名様をご招待いたします。ふ
るついで応募ください。

〔開催期間〕2011年7月20日（水）～9月25日（日）

〔応募方法〕

・応募期限：2011年7月14日（木）
・ご招待プレゼント数：10名様（20枚）
・応募方法：官製はがきかFAXにて、郵便
番号、住所、氏名、性別、年齢、職業、電話番
号、希望枚数（おひとり最大2枚まで）を明
記の上、以下の宛先までご応募ください。

・応募先：〒163-10648 東京都新宿区
西新宿1-25-1 新宿センタービル48階
私書箱4051号 ミロク情報サービス
Channel「国立博物館プレゼント」係
FAX：0120-13691773

・当選発表：お申し込み多数の場合は、抽
選とさせていただきます。当選結果はチケッ
トの発送をもって換えさせていただきます。

【東京国立博物館友の会&パスポートのご案内】

・東京国立博物館 友の会
（年間費10000円、発行日から一年間有効）
特典として東京・京都・奈良・九州国立博物
館4館の特別展共通観覧券を6枚、東京
国立博物館のみで有効な観覧券を6枚計
12枚配布。（4館の平常展は何度でも観覧
可）そのほか、東京国立博物館ニュースの定
期郵送などの特典が御座います。

・東京国立博物館 パスポート（一般
4000円、学生2500円有効日から
一年間有効）特典として東京・京都・奈
良・九州国立博物館4館の平常展は何度
でも、お好きな6つの特別展を1回ずつ
計6回までご覧いただけます。

これらの会費は、文化財の購入・修理、
調査研究・平常展・施設整備等の充実に
充てられています。

詳しくは、東京国立博物館ホームページ
（<http://www.tnm.go.jp/>）をご覧ください。



会計人の りしーエッセイ

中国ミロク会計人会 村中 時光

岩国錦帯橋空港

私の住む町・岩国の位置関係から紹介
します。

本州の西・山口県、かつては長州といわれ、多くの総理大臣を輩出したことでも知られています。その山口県の東に位置し隣の広島県との県境に近い瀬戸内海に面した町です。

観光面では錦帯橋(五連の木組みの橋)、白蛇(白化減少を起こした蛇)などが有名、そして近くには、世界遺産の宮島、原爆ドームなどがあり一日あれば十分観光が可能な所です。

そんな岩国にこのたび民間空港が開港(平成24年度中)することになり、地域が大変盛り上がりしています。そこでその空港開港についてのお話をしたいと思います。

旧日本海軍の航空基地として整備された岩国基地は戦後、米軍に接収され、英連邦空軍、米空軍が駐留し、その後在日米軍施設となり、米海兵隊航空部隊の基地となりました。昭和27年4月国内の民間空港再開にともない、当時は軍民共有基地に指定され、羽田空港に次ぐ国内2番目の国際空港となりました。



そして多くの著名人も利用。1954年2月にジョー・ディマジオとの新婚旅行で立ち寄ったマリリン・モンロー、さらにインドのネール首相も来日した際の第一歩は岩国でした。しかし、戦後復興と経済成長により各地に民間空港が整備され、徐々にその利用が減少し、昭和39年には岩国空港の民間使用が完全に止まってしまいました。

岩国は空港空白地となり、その後、経済界などからの長年にわたる根強い再開運動が継続したのです。そしてその活動が実を結び、平成17年10月に日米合同委員会
で岩国―羽田間の運航がやっと認められたのです。その後も在日米軍再編計画や政権交代などで難しい局面も多々ありましたが、現政権のもと「平成24年度再開を目指す」という正式表明がされ、そこで表題の「岩国錦帯橋空港」の誕生となったのです。運行は岩国―羽田間の一日4往復のみですが、都心と直結した交通手段は計り知れない影響力があり、地域社会が大きな期待を寄せているという話をご紹介します。

最後に港湾と滑走路を備え、救難・偵察・情報収集を任務とする海上自衛隊と共同運用されている岩国基地は、先の東日本を襲った巨大地震の支援活動時には重要な日米の拠点施設となり、それは現在も継続しています。

表紙の写真

「常夜燈と鞆の旧商家」 (所在地：広島県福山市鞆町)

鞆は福山市の南方に位置する町。昔ながらの町並みが残されており、江戸時代の港湾施設である「常夜燈」「雁木」「波止場」「焚場」「船番所」が揃っている全国的にも珍しい地域です。1992年には都市景観100選、2007年には美しい日本の歴史的風土100選にも選ばれています。町歩きをすれば当時の港町の風情を存分に堪能することができること請け合いです。また、沿岸部と沖の島ター帯ば鞆公園として国の名勝及び国立公園に指定されるなど、まさに鞆界隈は福山を代表する観光名所です。



月刊 税理士事務所 Channel

通巻 359 号

- 発行/株式会社ミロク情報サービス
〒160-0004 東京都新宿区四谷 4-29-1
TEL. 03-5326-0304 (ミロク会計人会事務所)
- 発行人/是枝 周樹
- 編集企画/ミロク会計人会連合会広報委員会
ミロク会計人会事務所
- 配信制作/東方通信社
- 印刷/株式会社シナノ
- 購読申込/株式会社ミロク情報サービス
- 禁無断転載

FORTINET®

よりセキュアな無線 LAN 導入を検討されている会計事務所様へ

FortiAPセキュア無線アクセスポイント 数多くの会計事務所に導入頂いている FortiGate が 無線コントローラになり AP と連動、セキュアな ハイエンド無線 LAN 環境がすぐ手に入る!

スマートフォンもタブレットPCもよりセキュアで安心。
FortiAP セキュア無線アクセスポイントで有線 LAN のわずらわしさがなくなり
ビジネススタイルがよりスマートになります。

会計事務所のようなセキュリティやプライバシーに関する情報を扱う企業にとってセキュリティ確保は必要不可欠です。しかし、無線 LAN という便利なインフラも、セキュリティとの兼ね合いで導入を躊躇していたお客様も多いと思います。

さらに近年スマートフォンなど無線 LAN アクセスを前提とした機器も登場しており、重要検討の問題となっています。

新たに登場した FortiAP セキュア無線アクセスポイントは Fortigate シリーズと接続して使用するアクセスポイント製品です。従来のアクセスポイントに比べ FortiGate シリーズと連携・コラボレーションにより通信の暗号化はもちろんのこと、組織内外を発生源とする悪質で複合的なセキュリティ上の脅威を検知・阻止し、常に変化するネットワーク境界部で内部のネットワークを保護、Eメールやウェブトラフィック経由で蔓延するウイルスやワームによる攻撃からネットワークを保護します。

もちろん最新のスマートフォンやタブレットの接続セキュリティも万全です。

FortiGate+FortiAPセキュア無線アクセスポイント=ハイエンドセキュア無線 LAN
「御社で信頼・実績のある FortiGate が利用出来る。」「簡単」「安価でセキュリティはこれで安心・安全。」



FortiAP セキュア無線アクセスポイント



■Fortinet ディストリビュータ

NVC NETWORK VALUE COMPONENTS

株式会社ネットワークバリューコンポネツ マザーズ (3394)

●東京オフィス：〒108-0075 東京都港区港南 2-4-3 三和港南ビル 2F

TEL 03-5783-1500 FAX 03-5783-1507 <http://www.nvc.co.jp> E-mail info@nvc.co.jp

■メーカー

フォーティネットジャパン株式会社

フォーティネット社は、20 四半期連続で全世界における UTM 市場のリーダーとしての地位を堅持しているトップ企業で信用も折り紙つきです。常にセキュリティを心配されているお客様に安全・安心な業務運用を提供します。